

Le Génie civil d'Eiffage s'ancre à Maxéville

by Le Moniteur - mardi, décembre 04, 2012

<http://correspondances.fr/le-genie-civil-deiffage-sancre-a-maxeville/>

Eiffage a inauguré en novembre l'agence Est de son pôle de génie civil, qui occupe désormais l'une des toutes dernières parcelles de la Zac Saint-Jacques II de Maxéville, dans la banlieue de Nancy. L'agence, qui emploiera à terme 70 personnes, couvrira la Lorraine, l'Alsace, la Champagne, la Franche-Comté et la Bourgogne.

Jusqu'alors dirigées par la direction rhônalpine du groupe, les équipes de génie civil d'Eiffage sont intervenues dans la réalisation des deux phases du chantier de la LGV Est, dans l'élargissement de l'autoroute A 36 à Montbéliard, dans la construction de la liaison nord de l'agglomération de Dijon ou encore, dans la suppression du passage à niveau de la Patrotte à Metz.

Espoir nucléaire

L'implantation du pôle génie civil à Nancy rapproche le groupe de nouveaux marchés potentiels à Vandières (Meurthe-et-Moselle), où le conseil régional de Lorraine prévoit d'implanter une gare multimodale. Eiffage compte également renforcer sa présence dans les chantiers meusiens et haut-marnais de l'Agence nationale pour les déchets radioactifs. Investi depuis cinq ans dans le creusement des galeries du laboratoire souterrain d'enfouissement des déchets hautement radioactifs à vie longue de Bure, le groupe se positionne sur l'éventuel site d'enfouissement Cigéo, qui représenterait un volume de travaux évalué à 3,5 milliards d'euros.